



Streicherklasse am MAX

Hier am MAX hat im Musikunterricht der Klassen 5 bis 7 das **Musizieren mit einem Instrument** einen hohen Stellenwert: Wir sind davon überzeugt, dass Musik am besten durch *Musik machen* vermittelt werden kann. Daher lernt bei uns *jedes Kind* für die **Dauer von drei Jahren** ein Instrument – entweder in der Blockflötenklasse (Musikunterricht zweistündig pro Woche) oder in der Streicherklasse (Musikunterricht dreistündig pro Woche). Es sind **keinerlei Vorkenntnisse** nötig.

- Virtueller Informationsabend

Mittwoch, 23.3.2022, 18 Uhr

- **Anmeldung** zur Streicherklasse
ab 23.3. bis 1.4.2022

- **Anmeldeformular** zum
Download auf der Homepage
ab 23.3.2022

Wir bieten mit der **Streicherklasse** jedem Kind die Möglichkeit **im regulären Musikunterricht** ein Streichinstrument zu erlernen. Die Kinder bilden dabei innerhalb der Klasse ein richtiges Streichorchester mit den Instrumenten **Geige, Bratsche, Cello** und **Kontrabass**. Hier werden die ersten grundlegenden Erfahrungen mit einem Streichinstrument und im **Zusammenspiel** gemacht. Auf diese Weise kann das Erlernen von musiktheoretischen Inhalten mit dem Instrumentalspiel verknüpft werden.

Der Streicherklassenunterricht findet immer in der **ganzen Gruppe** statt. Unterrichtet wird sie im Team, bestehend aus einer Musiklehrkraft des MAX und einer Instrumentallehrkraft der Städtischen Musikschule Lahr. Die Kinder spielen auf **Leihinstrumenten**, die das MAX zur Verfügung stellt. Die **Kosten** für die Ausleihe sowie die Instrumentallehrkraft von der Musikschule belaufen sich auf insgesamt 32 Euro monatlich, zuzüglich einer jährlichen Instrumentenversicherung in Höhe von 6 Euro.

Die Streicherklasse bietet **viele Vorteile**, nicht nur im musikalischen Bereich:

- durch das gemeinsame Musizieren entsteht eine besondere Qualität der Klassengemeinschaft
- die Steigerung der Konzentrationsfähigkeit durch Musizieren wirkt sich positiv auf alle schulischen Lernbereiche aus
- in der Streicherklasse erwerben die Kinder neben der Freude am Musizieren auch soziale und persönlichkeitsbildende Kompetenzen

Unser **virtueller Informationsabend zur Streicherklasse** findet statt am **Mittwoch, 23. März 2022, um 18.00 Uhr**. Unsere Musiklehrkräfte Frau Weber und Herr Schrape erläutern da die Organisation der Streicherklasse und stehen für Fragen zur Verfügung.

Der Einladungslink zum Informationsabend wird per Mail verschickt, wenn auf dem Anmeldeformular des MAX „Interesse an der Streicherklasse“ angekreuzt wurde.

Die Anmeldung für die Streicherklasse ist möglich ab Mittwoch, 23. März bis Freitag, 1. April 2022. Das Anmeldeformular steht im Anschluss an den Informationsabend auf unserer Homepage zum Herunterladen zur Verfügung.